

# Macron dégage avec ta réforme !

## A bas la V<sup>e</sup> République et son 49-3 !

Macron est ultra-minoritaire, il est isolé. Il ne tient debout que par la violence.

Macron et son régime répriment, réquisitionnent, attaquent les piquets de grève.

Macron provoque : il accuse « *la foule* » de ne pas avoir de « *légitimité* ».

**C'est Macron qui est illégitime, et avec lui sa réforme, son régime du 49-3.**

De plus en plus nombreux, des assemblées de travailleurs, d'étudiants, des syndicats, des piquets de grève disent : « il faut franchir un cran, il faut la grève générale ».

Oui, c'est le moment d'un appel de l'intersyndicale à la **grève générale** pour rassembler la force unie travailleurs-jeunes, pour gagner le **retrait total de la réforme**.

La V<sup>e</sup> République ce n'est pas la démocratie. Macron doit être chassé. Il doit être remplacé par un gouvernement au service des travailleurs et de la jeunesse.

Un tel gouvernement de rupture se débarrassera du régime du 49-3. Il donnera le pouvoir au peuple travailleur. Il réquisitionnera les milliards de la guerre et des profits pour nos retraites, nos salaires, nos écoles et nos hôpitaux.

## Macron, 6 ans, ça suffit !

**A bas la V<sup>e</sup> République et son 49-3 ! Place à la démocratie !**

---

**Pour le gouvernement ouvrier. Vive la Commune de Paris.** Le POID appelle à se rassembler dimanche 26 mars à 14h30 à l'entrée principale du Père-Lachaise (Métro Père-Lachaise ou Philippe-Auguste).